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Cyprus talks ‘best opportunity in years’ to unite the
island, says PACE rapporteur

Strasbourg, 03.09.2008 — “The talks which have opened today represent the best
opportunity in many years to end the division of Cyprus,” said Joachim Horster
(Germany, EPP/CD), the rapporteur of the Council of Europe Parliamentary Assembly
(PACE) on the Cyprus question. “The opportunity must not be wasted.”

“Difficult compromises will have to be found, but | urge both sides to continue showing
the political will and determination that will be needed for success,” he continued. “The
Council of Europe is ready to help, including with measures to build confidence
between the two communities. The people of Cyprus have been divided for too long.”

Cypriot President Demetris Christofias is due to address the Assembly at its autumn
session in Strasbourg (29 September-3 October). Turkish Cypriot leader Mehmet Al
Talat will also address the Assembly when it debates Mr Hoérster's report on the
situation in Cyprus.

Pourparlers a Chypre : « la meilleure chance depuis des
années de réunifier I'ile », selon un rapporteur de I'APCE

Strasbourg, 03.09.2008 — « Les pourparlers qui se sont ouverts aujourd’hui
représentent la meilleure chance depuis des années de mettre un terme a la division de
Chypre », selon Joachim Hérster (Allemagne, PPE/DC), rapporteur de I'Assemblée
parlementaire du Conseil de I'Europe (APCE) sur la question chypriote. « Il faut
absolument saisir cette chance ».

« Les compromis seront difficiles a trouver, mais j'exhorte les deux parties a continuer a
faire preuve de toute la volonté politique et de la détermination nécessaires », a-t-il
ajouté. « Le Conseil de I'Europe est disposé a apporter son aide, notamment par des
mesures visant a rétablir la confiance entre les deux communautés. Les habitants de
Chypre n’ont que trop longtemps souffert de cette division ».

Le Président chypriote, Demetris Christofias, s’adressera a I'Assemblée lors de la
session d’automne a Strasbourg (29 septembre - 3 octobre). Le dirigeant chypriote turc,
Mehmet Ali Talat, s’adressera également a 'Assemblée a I'occasion du débat consacré
au rapport de M. Hérster sur la situation a Chypre.
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